

«Last chance for the last dance»

«Dance & Dine» am Samstag, 28. Oktober, im Casino

Schweren Herzens kündigt der Turnverein Wohlen das 16. und letzte «Dance & Dine» an. Es findet am Samstag, 28. Oktober, wie immer im Casino statt. Trotzdem soll auch dieses Jahr nochmals richtig abgetanzt werden.

Bei leicht angepasstem Konzept wollen die Organisatoren den Gästen wieder einen unvergesslichen Tanzabend bieten. Sie wollen dabei Personen ansprechen, die in einem tollen Ambiente einen gediegenen Abend zu zweit oder in einer Gruppe verbringen wollen. Es kann, aber es muss nicht getanzt werden. Für die musikalische Untermalung sorgt wie jedes Jahr «DJ Fanatic». Der beliebte Tanzball-DJ wird die Besucherinnen und Besucher bis in den Morgen begleiten und bestimmt auch auf den einen oder anderen Musikwunsch eingehen. Er verfügt über Musik für sämtliche Tanzstile vom langsamen Walzer bis zum schnellen Quickstep.

Feines Essen und gute Musik

Für das leibliche Wohl sorgt wiederum der «Partyservice Kuhn», der ein 4-Gang-Menü passend zur Jahreszeit

zusammengestellt hat. Die Besucherinnen und Besucher werden vom Service begeistert sein. Eine grosse Anzahl ehrenamtlicher Helfer des TV Wohlen werden die Gäste wie im 5-Sterne-Hotel freundlich und motiviert bedienen. Sie haben dabei die Möglichkeit, an einem Platz im Saal

oder im etwas privateren Umfeld zu speisen. Man kann eine Zweier-Loge buchen.

Das «Dance & Dine»-Team und die freiwilligen Helfer des TV Wohlen sind sich sicher, alle Wünsche erfüllen zu können. Die Vorbereitungen sind getroffen, was noch fehlt, sind

die Gäste. Das «Dance & Dine» wird sicherlich nochmals einen unvergesslichen Abend garantieren. --zg

Eindrücke der letzten Bälle und alle Informationen: www.dance-and-dine.ch. Die Anmeldung ist wie immer nur online möglich (keine Abendkasse).



Den Tanzball «Dance & Dine» geniessen: Am 28. Oktober findet er ein letztes Mal statt.

Bild: zg